



Fernández Noroña lanzó irónica defensa a Samuel García por desabasto de agua en Nuevo León



El polémico diputado, Gerardo **Fernández Noroña**, reaccionó a la declaración que **Samuel García**, gobernador de **Nuevo León** por Movimiento Ciudadano (**MC**), emitió ante el desabasto de agua que se vive en la entidad.

Las críticas hacia la administración del emecista se han intensificado tras los escenarios que se han viralizado en redes sociales a raíz de la escasez del servicio, tales como la [falta de agua embotellada](#) en supermercados o la [modificación en los horarios escolares](#).

Sin embargo, al ser cuestionado de ello, García Sepúlveda se [deslindó](#) de la responsabilidad al asegurar que el abasto no corresponde a su persona, sino a la Comisión Nacional del Agua (**Conagua**): “La mentada de madre es porque no hay agua, como si a mí me tocara el abasto de agua”, expresó.

Como era de esperarse, esta declaración le valió de varias arremetidas a las que se integró el diputado por el Partido del Trabajo (PT) quien, a través de su cuenta de *Twitter*, **ironizó una “defensa”** hacia el joven gobernador para tacharlo de ser “**un comediante y negociante**”.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/09/fernandez-norona-lanzo-ironica-defensa-a-samuel-garcia-por-desabasto-de-agua-en-nuevo-leon/>